

LA ASAMBLEA PROVINCIAL HAY QUE CELEBRARLA, por V. M.—CIRCULAR DIRIGIDA A LOS VETERINARIOS DE ESTA PROVINCIA.—HAY QUE ASISTIR A LA ASAMBLEA, por Carlos Rodríguez.—No es eso lo que se pide, por V M.—MISIÓN Y ORGANIZACIÓN DEL CUERPO DE INSPECTORES MUNICIPALES, por Eusebio Molina Serrano-ACCIÓN PATÓGENA DE LA TRIQUINA (conclusión), por Celso López Montero.—BIBLIOGRAFÍA, por M.—ECOS Y NOTICIAS.

La Asamblea provincial hay que celebrarla.

ue entre los Veterinarios toledanos continuaban latentes los santos principios de unión, fraternidad y amor al trabajo que siempre pusieron de manifiesto en cuantas ocasiones fué necesario; que entre nuestros comprofesores de la provincia existen los mismos entusiasmos, los mismos anhelos y los deseos vehementes de engrandecimiento científico y profesional, con el fin de aumentar los medios de cultura, para así poder ser más útiles a la Patria, era para nosotros cosa descontada, porque siempre que fué solicitada su ayuda para realizar trabajos de carácter progresivo para la clase, y ha sido pedido su concurso, los hemos visto acudir presurosos al llamamiento que se les hiciera. Pero, aun teniendo nosotros este convencimiento, jamás pudimos creer, nunca pudimos pensar, que los Veterinarios toledanos habían de responder de modo tan elocuente y vigoroso como lo hacen al presente, contestando a nuestra invitación para la celebra-